

## Eine besondere Ballnacht

Dienstag, den 16. Januar 2018 um 19:49 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 16. Januar 2018 um 19:56 Uhr

---



Zum 13. Mal veranstaltete die Pfarre Langenhart in Zusammenarbeit mit dem Blasmusikorchester St. Valentin Steyr Traktoren den Neujahrsball. Dank der Dekoarbeit von Waltraud Lechner, vielen weiteren fleißigen Helfern und Helferinnen und der besonderen Lichtführung von Bernie Leier erstrahlte das Kulturhaus in einem besonderen Flair. Den Titel Dancing Star 2018 holte sich Isolde Erhard, Sängerin beim Chor ad libitum. Herzliche Gratulation und Danke allen, die diese Ballnacht zu einem unvergesslichen Abend werden ließen.

[Weitere Bilder ...](#)